

Christoph Vorburger zum Titularprofessor der ETH Zürich ernannt

25. September 2015 | Stephanie Engeli

Themen: Institutionelles

An seiner Sitzung vom 23. und 24. September 2015 hat der ETH-Rat Prof. Dr. Christoph Vorburger zum Titularprofessor der ETH Zürich ernannt. Christoph Vorburger hatte die vergangenen sechs Jahre eine SNF Förderprofessur für Evolutionäre Ökologie an der ETH Zürich und der Eawag inne. Ab Oktober wird er eine Gruppenleiterfunktion innerhalb der Abteilung Aquatische Ökologie der Eawag übernehmen.

Christoph Vorburgers Forschung beschäftigt sich mit der Evolution verschiedener Fortpflanzungsweisen, der Untersuchung von Wirt-Parasit Interaktionen und Symbiosen, sowie der Populationsgenetik von Tieren in Fließgewässern. Er ist ein international angesehener Evolutionsbiologe und ein engagierter Hochschullehrer. Seine SNF-Assistenzprofessur am Departement Umweltsystemwissenschaften der ETH Zürich läuft Ende September 2015 aus. Im Oktober wird er die Leitung der Gruppe Evolutionäre Ökologie der Abteilung Aquatische Ökologie übernehmen.

Die Medienmitteilung des ETH Rats zu allen Ernennungen findet sich [online](#).

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/christoph-vorburger-zum-titularprofessor-der-eth-zuerich-ernannt>